









Las Cortes Senado

Preside el general Azcárraga. En el banco del Gobierno, los señores Sánchez Guerra, Burgos y Ugarte. Los Sres. Lombart y Romero (D. Tomás) dirigen ruegos y preguntas sin interés.

Congreso

A las 3'15 ocupa la presidencia el señor González Besada, y queda abierta la sesión. En el banco azul toma asiento el ministro de la Gobernación.

Documentos históricos La neutralidad de Bélgica

Comedia de Inglaterra con la neutralidad belga. Bajo este título publica la Gaceta de Alemania del Norte, periódico semi-oficial, lo siguiente: "Para la complicidad anglo-belga se han encontrado nuevas y comprobadas pruebas."

Región

ALGEMESI.—En la función celebrada en el cine Teatro de la Sociedad Cooperativa de Consumo, La Legitimidad, de Algemesi, a beneficio de los tuberculosos pobres de la provincia, se puso de manifiesto una vez más el espíritu filantrópico de sus socios, así como los del Círculo Instructivo Legitimista.

"Diario de Valencia" BOLETIN DE SUSCRICION. (Cortese y remítase firmado y franqueado como carta a nuestras oficinas: Bailón, 35, Madrid). D. de profesión domiciliado en calle número se suscribe a los periódicos más económicos de España y desea recibir las doce obras que para la fundación de una Biblioteca gratuita ofrece el Patronato Social de Buenas Lecturas. Sólo queda obligado a satisfacer pesetas 550, precio de suscripción a los periódicos.

AL CERRAR

Últimas noticias del conflicto europeo

Combate en Tetuán

A última hora, el subsecretario de Gobernación nos ha leído el siguiente telegrama: "Tetuán 21.—Comandante en jefe a ministro de la Guerra: Fuerzas del blokaus número 2 de Kaguélet y una columna volante al mando del coronel Cortés, han tenido un combate con los moros."

La alocución del Papa

Roma.—Su Santidad, en su alocución, ha manifestado que se sucede sin ver la más lejana esperanza de contemplar el fin de tanta mortandad. Añade que por ver si puede apresurarse el fin, empleará todas sus energías para atenuar las dolorosas consecuencias de la guerra.

La insurrección de Portugal

Nuevos detalles. Badajoz.—Se reciben de Portugal nuevos detalles de la insurrección militar. El disgusto del ejército se produjo por trasladar a varios oficiales de mayor grado, los cuales fueron castigados. Esto produjo nueva protesta.

Bibliotecas gratuitas para todos

El Patronato Social de Buenas Lecturas ofrece a los lectores de nuestro periódico lo que nunca se concedió al público: el medio de formar gratuitamente una selecta y numerosa biblioteca. El primer año remitirá GRATUITAMENTE las siguientes notabilísimas obras: "El alcalde de Zalamea" (drama), por Calderón de la Barca.

Los manejos ingleses

Constantinopla.—El periódico semi-oficial turco Tanin hace resaltar la falta de tacto de Inglaterra inclinando a las tribus Sennusi contra Trípoli, en lugar de hacerlo contra Egipto. Esta táctica de Inglaterra dice que es para que se crea que es Turquía la que promueve la revolución contra Italia.

Informe favorable

Ante la Comisión de zonas han informado los Sres. Useras y Currich. Han dictaminado de conformidad con el proyecto. Trabajos de exploración. El Sr. Dato ha explorado en el Congreso el criterio de los oradores que intervendrán en el proyecto de escuadra.

Huelga terminada

Barcelona.—Ha terminado la huelga de Igualada. La base ha sido la jornada de nueve horas hasta Junio. Desde Julio tendrán ocho horas. Se cree que esta solución beneficiará la solución de las huelgas de Barcelona.

El "Canalejas" con licenciad

Cádiz.—Presidente de Arcila y Larache ha legado el vapor "Canalejas", con jefes, oficiales y soldados licenciados. Según cuentan, reina tranquilidad.

Emisión de billetes belgas

Amsterdam.—El Banco de Bruselas ha hecho una nueva emisión de billetes de Banco obligado por los alemanes para cubrir la emisión anterior. Los nuevos billetes llevan el retrato de la reina Enriqueta, esposa de Leopoldo III, que era orfunda de Austria.

Parte oficial ruso

San Petersburgo.—El Estado Mayor ruso comunica lo siguiente: "En el Cáucaso no ha habido operaciones, hallándose estacionaria la situación." El Tagblatt llegado hoy a Madrid se ocupa de las manifestaciones que hizo D. Juan Vázquez de Mella a su correspondencia.

Prohibición de comerciar

París.—Se ha aprobado un proyecto de ley imponiendo penas al francés que trate de realizar el comercio con los países e individuos enemigos. Las penas que se señalan son: encarcelamiento de uno a cinco años, multa de 500 a 2.000 francos y privación de los derechos civiles durante diez años.

Parte oficial alemán

Radiografía.—Nordenf, 11'30 noche. El cuartel alemán dice: "Las lluvias han impedido importantes operaciones cerca de Arras entre el mar y La Bassée. Ha habido duelo de artillería al Sur-este de Borri su-beu. Los alemanes han evacuado, haciendo la antes volar, una trinchera, parcialmente. Quedó destruida la trinchera por hundimiento de los muros de una fábrica."

El canje de cupones por números para el sorteo del CHALET

Según telegrama de la agencia Reuters, en la ciudad del Cabo 36 soldados gubernamentales cayeron en una trampa y quedaron prisioneros. Cerca de Laugelipi, el día 17 el enemigo avanzó 40 kilómetros, atacando al núcleo principal inglés cerca de Ony Nigeria, obligándole a retirarse. Los ingleses tuvieron ocho muertos, 20 heridos y varios prisioneros.

Se ha puesto a la venta "Victorias de Carlos VII y de Cruzados modernos"

(Odisea republicana) Por el barón de Artagan. Un hermoso volumen de 320 páginas, ilustrado con profusión de fotografías de página entera, hechos expresamente para esta obra. Precio: 2 pesetas. Los pedidos pueden hacerse al señor administrador de la Editorial Cultura Tradicionalista, Almirante, 5, 1.ª, Valencia, o al señor administrador del DIARIO DE VALENCIA.

Radiogramas Nordenfich

(Despacho de las 11'30 de la noche.) En El Cabo. Según telegrama de la agencia Reuters, en la ciudad del Cabo 36 soldados gubernamentales cayeron en una trampa y quedaron prisioneros.

Un vapor inglés a pique por un submarino alemán

Rotterdam.—Un submarino alemán ha echado a pique al vapor inglés "Durdward", al Noroeste de la desembocadura del Mosá. La tripulación se ha salvado.

Recogida de naufragos

París.—El embajador de los Estados Unidos en Constantinopla dice que varias embarcaciones turcas han recogido y llevado a aquel puerto a diez tripulantes del submarino francés "Saphir", que fué echado a pique por una mina en el estrecho de los Dardanelos.

El Prelado de Valencia

Roma.—En el Consistorio ha sido nombrado el Prelado de Valencia Sr. Barros, Obispo titular de Tápso.

Dunkerque, bombardeado por los aviadore

Dunkerque.—A las 18'10 los aviones alemanes han volado sobre esta población. Han arrojado 40 bombas. Los daños causados son insignificantes.

Parte oficial francés (A las once de la noche)

París.—El Gobierno ha facilitado el siguiente comunicado: "Al Sudeste de Ipres, el enemigo ha comenzado un activísimo cambio y ha mostrado más actividad que en los últimos días. En la noche pasada el fuego de fusilería y de artillería ha sido menos intenso. En la región del bosque de Saint Mas, la batería enemiga ha sido reducida al silencio. En el Argona ha habido ataques muy vivos. En La Fontaine Madame el enemigo ha sido rechazado después de dos violentos contraataques."

Tercera edición

A los señores remitentes de cupones por correo

Advertimos a los lectores que nos envían por correo series de cupones para que se les cangeen por los billetes correspondientes, que si quieren recibirelos billetes, también por correo, es preciso que acompañen un sello de quince céntimos. Lo mismo decimos a los numerosos lectores que los han enviado ya y que no han recibido los billetes por la indicada razón.

Imprenta y Estereotipia del DIARIO DE VALENCIA

San Martín, 2.

